

師走の候、ご家族様、利用者様にはグループホーム出東ララにつきましてこの一年ご支援いただき厚くお礼申し上げます。
 今年も残すところあとわずかとなりました。12 月には季節の行事等予定を計画しているとともに、年末並びに新年の行事準備を始めているところです。
 利用者様が自筆による年賀状を書き上げられ、お正月には家族様の所にお届けします。楽しみにしていただき、来年もご利用者様がお元気で楽しく過ごされますように職員一同支援して参ります。宜しくお願い致します。良いお年をお迎えください。

グループホーム出東ララ 施設長 吾郷 香織 職員一同



シクラメン祭りに行って来ました

出東ララ大運動会



11 月 29 日(金)に「秋の運動会」を開催致しました。
 玉入れ・輪っかりレー・スリッパ飛ばしの種目を競い合っていました。
 大会前より何回か練習をして当日に望まれ、白熱した戦いが繰り広げられました。
 両チームとも大差ありませんでしたが、西棟の紅組が勝利しました。
 皆さまお疲れさまでした。

さんまを焼いて食べました



こども園の園児さんと玉ねぎの苗を植えました



高齢者疑似体験の研修会を行いました

レクリエーション活動では運動や作品作りをしています

令和 3 年度から中学校学習指導要綱の改定により「技術家庭科」の授業において高齢者との関わりを実践的に学ぶことが規定されました。
 こうした動向を踏まえて地域の中学校へ事業所が協力し授業の講師として参加しています。

